

# 校長室だより

万人の福祉のために  
真実と慈愛と献身を



日本福祉大学附属高校 2020年10月1日

## ゆりのき祭(文化祭)開催、部活も徐々に再開しました

今年の文化祭はコロナ禍のもと、一般公開中止、模擬店なし、2日を1日に短縮するなど例年とは大きく異なる形態での開催となりました。体育館の発表は3密を避けるために、観客の人数を制限して実施。参加できない生徒は別会場を準備してオンラインで鑑賞するなど、オンラインとリアルを併用するなどの工夫をしての開催でした。それでも音楽部・吹奏楽部・ダンス部・演劇部そして和太鼓部など、どれも質の高い発表をして舞台を盛り上げてくれました。国際協力部や写真部は廊下を活用して研究成果や作品を展示。教室では学級の展示発表も行われました。限られた条件でしたが、4月から生徒会執行部が中心になって入念に準備をした成果が実り、コロナ禍に負けない文化祭となりました。



オンライン開会式



音楽部



吹奏楽部



ダンス部



演劇部



和太鼓部



写真部



首里城再現



黒板も活用し環境保護をアピール



SDGs 展示



医療従事者の方へ敬意と感謝



### 10月の予定

- 10/2日(金) 英語検定校内実施
- 3日(土) 学年・学級懇談会(1,2年)
- 6日(火) 2学期中間試験(～9日)
- 14日(水) 学園安全の日 避難訓練
- 15日(木) 体育祭(雨天時授業)
- 21日(水) 生徒会役員選挙

## World Youth Meeting も online で

毎年、英語とICTを活用してアジア各国の高校生や大学生が、テーマに基づいて意見を発表し合うWYMは、今年もWebによる開催となりました。(9/26,27) 今年のテーマは「Towards a future qualitative education」SDGsの17の目標の4「質の高い教育をみんなに」を大きなテーマとし、4月以降それぞれの国で取り組まれた様々な工夫や取り組みについて発表を行いました。本校の参加は以下の3グループでした。

- ① 2年グローバル英語コース生徒
  - ② フィリピンスタディツアー参加者(昨年)
  - ③ 1年有志
- ご苦労様でした。(詳細は本校HPを参照ください)



## 部活動頑張っています！

コロナ対策をしながら、部活動が再開されましたが、練習期間が少ない中でも、頑張りがみられました。**野球部**は県大会に出場、甲子園優勝の強豪校相手に健闘しました。続く全尾張大会知多地区予選でもコールド勝ちの快勝。10月末の本戦に出場します。**陸上部**は新人戦女子400mで1年北村はるさんは、県2位という素晴らしい成績を収めました。**サッカー部、バスケット部**も健闘が見られました。



### 私学助成金署名のお願い

長年にわたる助成金運動の結果、昨年は年収720万円未満世帯の入学金・授業料が無償となりました。今回は国に経常費助成と就学支援金の拡充を求める署名です。よろしくお願ひします。